
!"#$%&'()*+,

!""#!$$"!$# $%&

'(%)* +(,-. /0,123

45678&#"#"9"!'()*+),'#*

!

""

!"#$%

&'( )*+ ,-.

!"#$%&'()

昨天中午 12点刚过，南
京体院宿舍楼下已经堆满了

南钢将士们的行李。这个时
候，老胡却静静地坐在新宿舍
的床上，在体院生活了23年
的他不愿意亲历搬家的时刻。
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杨力、韩硕在楼下清点着

行李的数目，“师傅，您轻一
点，包里有些东西不能摔。”
杨力叮嘱着搬家公司的工人。
为了把所有的东西顺利搬到
新家，球队不但请了搬家公
司，还调来了俱乐部的一辆大
巴和一辆中巴。宿舍内，易立

和仇素兵还在收拾角落里的
东西，仇素兵的房间原来是马
磊住过的，在书柜上还贴着一
张1999年的海报。在海报上，
胡卫东略显稚嫩，而小唐和小

胡看起来还像是孩子，海报上
的马磊被人涂上了一道黑黑

的墨水。“这张海报送给你
吧，放了7年多了。”说完，仇
素兵轻轻地把海报从书柜上
揭了下来。

行李整整装了两车，看到
行李装好之后，韩硕回到房
间，和陈飞打起了实况足球。

“我们虽然在这里时间没有
老队员长，但对这里还是很有
感情的。”韩硕告诉记者。张
成则带着易立上了自己的车，
成哥一轰油门，离开了生活多
年的地方。
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新宿舍那头，助理教练杨

忠正在忙里忙外：教练们这
两天的餐券要领，队员们的
钥匙要分配。干完这些事情

后，细心的杨忠又打了一桶
水把新宿舍的里里外外都擦

了一遍。教练员的房间是三
人间的，胡卫东、徐强和杨忠

挤在这里。老胡喜欢安静，三
个人一个房间很难让老胡睡
个好觉，正好训练中心给租
借到福建的汤仑和汪义杭留
了房间，老胡可以暂时蹭蹭

他俩的房间。
房间的事情解决了，但是

在训练基地里，除了训练，教
练球员们都能干些什么呢？
看到不远处的池塘，老胡乐
了：“我可以到那边钓鱼啊，
过两天就把鱼竿带过来。”助

理教练杨忠也不烦，他说：
“我和徐导都是网虫，我上网
打打斗地主，徐导就在网上
下下围棋。”队员们则可以在
房间里看看碟子，打打游戏。
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杨主任告诉记者，这

个训练中心的建立还有
一个小故事。十运会时，

江苏省体育局准备把南
京体院的自行车训练场
改建成比赛场馆，因为
南体的场馆条件比较艰
苦而且是露天的，不仅
要重新改造还要在场馆
上面加个顶。但是因为

场馆位于中山陵景区，
建筑物要限高，因此加
顶的方案不可行，于是
体育局只有重新建造自
行车的比赛场馆。不过光
建一个体育馆也有些“奇
怪”，为了江苏竞技体育

可以一直保持高水平的
发展，江苏省体育局训练
中心应运而生。
“这个训练中心的建

立，也是为了能让江苏省
竞技体育走集约型精兵
之路。”杨主任说。
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杨主任表示，原来江

苏省的体育管理战线很
长，管理跨度很大，这些
都成为江苏竞技体育发
展的拦路虎。曾经有很长
一段时间，一些省队市管
的项目并不是由省体育
局直接管理，每次省体育

局下达什么指令还要通
过当地的体育局，这给江
苏省整个竞技运动的管
理带来了很大难度。还有
一些项目也是在重复发
展，如南京体院有举重项
目，而苏州又搞了女子举

重项目。另外南通的田径
投掷项目只有 12个运动

员，但是照样有一套健全
的管理班子和后勤人员，
在很大程度上形成了资
源的浪费。“十运会我们
取得了很好的成绩，但是
十一运会我们还要继续
努力啊。江苏省体育局训

练中心的成立就是为了
能优化组合管理江苏省
的体育资源，表面看是各
运动队搬了次家，其实是
江苏省竞技体育迈出一
大步。”杨主任说。
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杨主任还向记者介

绍，目前中心内分田径运
动管理中心、篮排球管理
中心、重竞技管理中心、
武术管理中心。未来，训
练中心还要建体育综合
馆、游泳馆、网球馆和武
术馆。现在搬入中心的各

项目，训练场馆有了很大
的改善，中心有着可以举
办世界级比赛的室内田
径馆。“南京的冬天阴冷
潮湿，田径队根本无法室
外训练，所以每到冬天，
省田径队只有到外地去
进行训练。”杨主任说，

“不过现在问题都解决了，
让运动员免于到处奔波，
还节省了资金。”另外运动
员训练或是受伤之后，有
专门的水疗和康复中心，
科研楼里有模拟高原训练
的低氧实验室。“这些都是

为了江苏竞技运动可以有
更 长 久 、 更 系 统 的 发
展。”杨主任最后说。
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11月 18日下午 3点，南
体二系的排球馆内，排球网、

架都没了，场地内的器材，除
了空调外都打包好，整齐地放
在场地内，因为第二天要搬到
省体育局的仙林基地，这些训
练器材都要运过去。没有器
材，卢卫中把在体院的最后一
堂课改成了身体训练。

11月 19日早上 7点 30
分，卢卫中和助理教练王贵生
就赶到了仙林基地。“今天球队
正式开始搬家，我和王导负责
在这边接收行李，体院那头还
有两个教练负责装箱！”整整两
天的时间，这次大搬迁才结束。

昨天下午4点，已经累得腰酸
背疼的卢卫中，终于有空躺在
仙林基地的单人床上，“终于搬
完了，我也可以歇会了！”
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这次球队搬家分两天，第

一天主要是搬球队的器材，第
二天搬队员的行李。昨天下
午，队员开始搬家，1点钟不
到邸安和就站在运动员宿舍
门口开始总协调。邸指导说：
“昨天搬球队的器材，每个队
一辆大卡车，结果搬了整整 8

个小时，大卡车来回拖了 17
趟才搬完。今天主要就搬队员
的行李，要好一些！”

当队员还在打包时，张晨就
忙着到各个房间“淘宝”。“看
看大家有啥不要的东西，我来淘
宝来了！”张晨俏皮地说。不过

最让张晨感兴趣的还是那些游
戏光碟，光是在施海荣的房间，
他就淘到了两张游戏碟片。

周鸿把行李打包好后，站
起身看了看自己住了 4年的

地方。“看看还有什么忘记带
的！”周鸿拨弄着散乱在桌子

上的一堆东西，突然他叫了一
句，““咦！这是什么？”周鸿

翻出了一张老照片，“这是我
在青年队和队友打比赛时照
的，至少过去三四年了。上次
我整理个人资料时，找了半天
也没找到，没想到搬家时，它
自己跑出来了，哈哈！”
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施海荣行李打包完，就自

己开着车子到新家去打扫卫
生了。他说：“昨天我去新家
看过了，房子挺大的，不过桌
子上、床上都是灰尘，我得早
点去打扫一下！”

擦桌子、擦床板、擦窗台
……不一会施海荣就累得满头

大汗了，站在凳子上擦衣橱时，
他和记者打趣道：“把这里的
家具都擦上一遍，也够累的，运
动量不比一堂训练课小哦！”

昨天下午4点，排球队搬
家基本结束，队员们将在这个
距离体院10公里的地方开始

新的生活。DEFG ùúû
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